

Audi-Aufsichtsratswahl entschieden

- **Arbeitnehmervertreter_innen für höchstes Kontrollgremium bei Audi gewählt**
- **Gesamtbetriebsratsvorsitzender Peter Mosch: „Die gute Entwicklung von Audi ist ein Erfolg der Beschäftigten und der Mitbestimmung“**
- **Starke Stimme für Zukunftsinvestitionen in Standorte**

Ingolstadt, 20. April 2023 – 107 Delegierte aus ganz Deutschland haben am Donnerstag in Ingolstadt die Arbeitnehmervertreter_innen für den Aufsichtsrat der AUDI AG gewählt.

„Die gute Entwicklung von Audi ist ein Erfolg der Beschäftigten und der Mitbestimmung. Für uns Arbeitnehmervertreter_innen bedeutet deshalb die heutige Wahl sehr viel“, sagt Gesamtbetriebsratsvorsitzender Peter Mosch. „Gemeinsam werden wir die Interessen der Belegschaft in diesem zentralen Entscheidungsgremium mit Nachdruck vertreten und auch weiter darauf achten, dass Zukunftsinvestitionen in unsere Standorte fließen. Das gilt für alle Standorte, Tochterfirmen und Beschäftigten weltweit. Dafür setzen wir uns im Aufsichtsrat ein.“

Rainer Schirmer, stellvertretender Gesamtbetriebsratsvorsitzender: „Der Aufsichtsrat prägt als Gremium maßgeblich Audis Weg in die Zukunft. Deshalb ist es in Zeiten des digitalen, elektrifizierten und ökologischen Wandels in der Automobilindustrie umso entscheidender, dass wir dort mit einer starken Mitbestimmung als Stimme der Belegschaft vertreten sind.“

Gewählt wurden Vertreter_innen der beiden deutschen Standorte der AUDI AG: Neben Peter Mosch sind die stellvertretenden Betriebsratsvorsitzenden aus Ingolstadt, Jörg Schlagbauer und Rita Beck, das Ingolstädter Betriebsausschussmitglied Karola Frank und die Betriebsratsvorsitzenden aus Neckarsulm mit Rainer Schirmer und Alexander Reinhart dabei.

Die leitenden Angestellten bei Audi vertritt Stefanie Ulrich, Personalleiterin bei Audi in Neckarsulm.

Als Vertreter_innen der Gewerkschaften wurden gewählt: Irene Schulz, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der IG Metall, Carlos Gil, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Ingolstadt, und Petra Otte, Bezirkssekretärin der IG Metall Baden-Württemberg.

Alle fünf Jahre werden die Arbeitnehmervertreter_innen im Aufsichtsrat gewählt. Die Arbeitnehmerseite im Aufsichtsrat setzt sich aus sieben betrieblichen Vertreter_innen der deutschen Audi-Standorte (davon eine Vertretung der Leitenden Angestellten) und drei Gewerkschaftsvertreter_innen zusammen. Die zehn Vertreter_innen der Anteilseigner des Aufsichtsrats werden in der Hauptversammlung am 17. Mai 2023 gewählt.

Überblick der Arbeitnehmervertreter_innen im Audi Aufsichtsrat:

Peter Mosch, Gesamtbetriebsratsvorsitzender der AUDI AG

Rainer Schirmer, stellvertretender Gesamtbetriebsratsvorsitzender der AUDI AG

Jörg Schlagbauer, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bei Audi in Ingolstadt und Vorsitzender der IG Metall Vertrauensleute bei Audi in Ingolstadt

Rita Beck, stellvertretende Betriebsratsvorsitzende bei Audi in Ingolstadt

Karola Frank, Betriebsausschussmitglied bei Audi in Ingolstadt

Alexander Reinhart, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bei Audi in Neckarsulm

Irene Schulz, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der IG Metall

Carlos Gil, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Ingolstadt

Petra Otte, Bezirkssekretärin der IG Metall Baden-Württemberg

Stefanie Ulrich, Personalleiterin bei Audi in Neckarsulm

Kommunikation Gesamtbetriebsrat

Ralf Mattes

Sprecher Kommunikation GBR

Telefon: +49 841 89-45589

E-Mail: ralf.mattes@audi.de

www.audi-mediacyber.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 22 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.
